



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Sparkassen Topberatung – Jetzt und in Zukunft

Roth, Mai 2019

Jürgen Rohmer und Daniela Heil ziehen Bilanz zum Geschäftsjahr 2018

2018 hat sich die Sparkasse Mittelfranken-Süd einmal mehr in einem herausfordernden Marktumfeld gut behauptet. Trotz Niedrigzinsphase und regulatorischen Einflüssen gelang ein gutes Ergebnis. So konnte die Bilanzsumme um über 5 % auf nun fast 3,8 Mrd. Euro gesteigert werden.



Unser Bild zeigt von links: Daniela Heil, stv. Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Bernd Beckstein, Geschäftsführer der Sparkassen Immobilien GmbH, Werner Ziegler, Vertriebsdirektor Immobilien, Mathias Bitterwolf, Prokurist der HVMS, Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Jürgen Rohmer

Sowohl Kreditvolumen (+ 5 % auf 2,27 Mrd. Euro) als auch die Kundeneinlagen (ebenfalls + 5 %) sind gewachsen. Unter dem Strich stand dennoch ein leicht rückläufiger Gewinn mit knapp 2 Mio. Euro. Zudem ist die Sparkasse Mittelfranken-Süd mit über 7 Mio. Euro einer der größten Steuerzahler der Region. Mitentscheidend für das gute Ergebnis waren die Vertriebszahlen der Sparkasse. Trotz fortschreitender Digitalisierung machen Rohmer und Heil den Anspruch der Kunden auf Topberatung und die sehr hohe Beratungsqualität der Sparkassenberater für die guten Zahlen verantwortlich.

Neben den Bilanzzahlen war das Immobiliengeschäft der Sparkasse ein großes Thema des diesjährigen Bilanzpressegesprächs. Werner Ziegler, der Vertriebsdirektor Immobilien, ging dabei u. a. auf die Entwicklung der Immobilienpreise in unserer Region ein. Vermittelt wurden von der Sparkasse im Jahr 2018 mehr als 350 Objekte mit einem Gesamtwert von rund 135 Mio. Euro. Bereits seit einigen Jahren ist die Immobiliengesellschaft der Sparkasse aktiv. Ob Grundstückser-schließung und -entwicklung oder auch dem Wohnungsbau.“ Wir schaffen Wohnraum, vermieten ihn und sind auch als Bauträger aktiv“, so Bernd Beckstein, der Geschäftsführer der Sparkassen Immobilien GmbH. Seit neuestem ist die Sparkasse neben der Vermittlung, Finanzierung und Entwicklung auch als Verwalter auf dem Markt. Die „HVMS Verwaltung GmbH“ kümmert sich auch um kleinere Einheiten. Das Team um Prokurist Mathias Bitterwolf kümmert sich um alle erforderlichen Verwaltungsarbeiten und dem Gebäudemanagement.